

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,

nachdem nun auf die Frage der WLH-Fraktion, welche ich Ihnen bereits in der HFA-Sitzung gestellt hatte, geantwortet wurde, ist klar erkennbar, dass der Antrag von CDU, GAL, AfD und FDP (?) nur für 2/3 der betroffenen Personen eine Verbesserung darstellt. Das ist keine schnelle Lösung insgesamt!

Die nun berechneten Baukosten von 4,4 Mio€ für 65 Obdachlose würde die finale Investition in diesem Bereich darstellen und wird daher von der WLH-Fraktion bevorzugt.

Dass hier ein Neubau an der Deller Straße primär und eventuell ausschließlich, stattfinden soll, sehen wir aber nicht.

Vielmehr erwarten wir, dass die Verwaltung den Ratsbeschluss vom 12.12.2017 (siehe Anhang) in der ersten Sitzung des SUVA am 04.02.2019 endlich erfüllt und dann dort darstellt, wie ein entsprechender Neubau, in welcher Größenordnung realisierbar ist.

**Beschlussantrag:**

Die WLH-Fraktion beantragt, dass die Verwaltung den Ratsbeschluss vom 12.12.2017 umsetzt und in der Sitzung des SUVA am 04.02.2019 die Möglichkeiten für einen Neubau einer Obdachlosenunterkunft am Heidfeld vorlegt.

Die für einen Neubau am Heidfeld notwendigen Planungskosten werden in den Haushalt 2019 eingestellt.

Mit freundlichen Grüßen  
Meike Lukat

- Fraktionsvorsitzende WLH-  
**Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan**  
Geschäftsstelle: Berliner Str. 6, 42781 Haan  
Tel.: [02129/ 57 82 9 82](tel:021295782982) (AB)

Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: [02129/6649](tel:021296649)  
stellv. Vorsitzende Annegret Wahlers, Königstr.16, 42781 Haan, Tel: [02129/59464](tel:0212959464)  
Geschäftsführerin WLH-Fraktion: Barbara Kamm, Königgrätzer Str. 30, Tel.: [02129/7794](tel:021297794)  
Email: [Ratsfraktion@wlh-haan.de](mailto:Ratsfraktion@wlh-haan.de)